

Bus-World Home Hamburg feiert Richtfest

Das Bus-World Home Hamburg hat Mitte Juli Richtfest gefeiert. Entstehen soll ein erweiterter Unternehmenskomplex, der sämtliche Services integriert und zukunftsweisend bei Klimaschutz und Arbeitssicherheit ist. Im Durchschnitt rollen rund 350 Busse pro Monat durch das Kompetenzzentrum.

Bis 2016, wenn das BusWorld Home Hamburg sein 60jähriges Bestehen feiert, sollen die Arbeiten abgeschlossen sein. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Bus-World Home Hamburg.